生保内中学校報





NO.6 令和3年 6月29日(火)

正しく かしこく たくましく 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成 ~未来の社会や地域を支える人づくり~

応援ありがとうございました

大曲仙北中学校総合体育大会

6月18日(金)~19日(土)にかけて、大曲仙北中学校総合 体育大会が仙北、大仙、美郷の各会場で行われました。

剣道女子個人戦でH. Rさん、バドミントン女子個人戦で K. Sさ んがそれぞれ3位に入賞するなど、どの種目においても大健闘する することができました。

一区切り付いた3年生は、この後自分の進路の達成に向けて、ま た、1,2年生はこの後の新人総体に向けてさらに頑張ってくれる ことと思います。なお、主将からの一言及び、各部の戦績の詳細は 文化体育会報で後日お知らせします。



7祝全県大会出場

○剣道女子個人戦

H.Rさん

○バドミントン女子個人戦 ○陸上競技女子走り高跳び K.Sさん T. Aさん ○バドミントン男子個人戦

M. Gさん

○陸上競技男子砲丸投げ

T. Rさん

早朝親子奉仕活動

6月27日(日)の朝7時から、親子奉仕活動を実施 しました。当日は天候にも恵まれ、生徒・保護者・職員 合わせて約200名の参加があり、花壇やインターロッ クなどの除草作業を行いました。多くのPTA会員の皆 様に参加いただき、親子でいい汗をかくことができまし た。

お忙しい中、ありがとうございました。

多数の参加ありがとうございました





人数学級研究指定校

本校では、秋田県教育委員会より少人数学級研究の指定を受け、 1年生を2クラスに分けたり、TT(ティームティーチング)を実 施したりしています。

TTとは、一つの授業に2人以上の複数の教師が役割を分担し、 協力しあいながら指導にあたる方式のことを言います。複数の教師 の視点から生徒たちを見ることで、よりきめ細やかな指導ができま

また、生徒たちの実態をより正確に把握できることや多様なグル -プを編制することで、一人一人の生徒の実態に応じた指導が可能 となります。

本校では、全学年の数学と英語の全部または一部の授業でTTを 実施しています。どの授業においても個に応じた指導を展開してい きたいと考えています。





1 A 数学の授業